



5 Indikationen – 3ml – 30 Sekunden

Internationaler Händehygienetag 5. Mai 2021

Impressionen vom Aktionstag in der Klinik Ottakring

Händehygiene gilt noch immer als effektivste Einzelmaßnahme in der Prävention von nosokomialen Infektionen. Um das Bewusstsein aller im Gesundheitssektor Verantwortlichen zu schärfen, wurde 2009 von der Weltgesundheitsorganisation WHO der internationale Händehygienetag initiiert.

Das Hygieneteam der Klinik Ottakring hat wie jedes Jahr alle Stationen, Ambulanzen und Funktionsbereiche begangen, um das Personal neu für Händehygiene zu interessieren. Das heurige Motto **„Sekunden retten Leben“** weist niederschwellig auf die entscheidenden Schritte hin: den richtigen Zeitpunkt, die richtige Menge und Technik. Händehygiene ist einfach, aber hoch effektiv!



In vielen Bereichen fanden interessante Gespräche mit den Kolleg*innen statt und erfreulicherweise besteht hohe Akzeptanz für dieses wichtige Thema. Es gibt aber auch noch immer Personal aus allen Berufsgruppen, das gegen wichtige Voraussetzungen für eine korrekte Händedesinfektion verstößt, dh. Schmuck an Händen und Unterarmen, Nagellack und künstliche Fingernägel.

Hier es gibt noch viel zu tun! Jeder und Jedem in der Klinik Tätigen muss Händehygiene ein zentrales Anliegen in der Infektionsprävention und beim Patient*innenschutz sein. Vorgesetzte sind somit aufgerufen, ihrer Rolle als Vorbild aber auch ihrer Kontrollfunktion nachzukommen.





Händehygiene ist keine Option oder Sache der Gelegenheit – Machen Sie mit!

Krankenhaushygiene Klinik Ottakring 7.5.2021